
Dierk Timm:
"S-Bahn Anschluss in 
Bedburg - so schnell wie 
möglich"

Dierk Timm, Verkehrsexperte
der SPD Rhein-Erft und
Bundestagskandidat:

„WIR wollen eine zügige
Erweiterung der S-Bahn Linie!
Auch Bedburg soll in Zukunft
eine schnelle Verbindung für den
öffentlichen Personennahverkehr
erhalten.“ Die wichtigsten Fragen
wie z.B. - Wann kommt der
Anschluss? Welche Linie führt
nach Köln? Wird es eine schnelle
Anbindung nach Düsseldorf
geben? Welche Vorteile bringt
der Anschluss den Bedburgern
konkret? Was kostet der S-Bahn-
Anschluss die Stadt Bedburg? -
sollen in einem Bürgergespräch

am 11.07.2013 in den
“Altstadtstuben”,
Friedrich-Wilhelm-Str. 41
in Bedburg um 19 Uhr
beantwortet werden.

WIR laden Sie herzlich ein, mit
uns gemeinsam über die Dinge
zu diskutieren, die Sie bewegen,
Wir freuen uns auf SIE!

Anzeige 


